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 LOCAL  

GRANADA 

«El Campus de la Salud es un reto que genera 
ilusión» 

M. V. C./GRANADA 

 
El nombramiento de Celia Gómez como nueva 
delegada provincial de Salud salió publicado en 
el Boletín Oficial de la Junta ayer mismo, por lo 
que aún se encuentra inmersa en el traspaso de poderes. Llega desde el Instituto 
Andaluz de Fomento, pero la trayectoria de esta leonesa que paga sus impuestos 
en Granada ha estado muy vinculada a la sanidad, puesto que pasó varios años en 
Atención Primaria. Gómez afirma que la delegación continuará con l línea marcada 
en el plan de salud, aunque el hecho de ser mujer, pueda dejar una impronta 
diferente en el día a día.  
 
-Acaba de llegar y se encuentra con asuntos por resolver, como el traslado de San 
Juan de Dios. ¿Hay sede o fecha? 
 
--Aunque aún no puedo ahondar en cuestiones, desde la delegación ya se ha dicho 
que los servicios que se prestan en San Juan de Dios son esenciales, de los que no 
se puede prescindir y en el momento en que haya un espacio alternativo, los 
moveremos. Pero alrededor hay muchos factores. Encontrar ese espacio, cómo se 
va a sufragar ese traslado, todavía no está definido. Lo que se tiene que saber es 
que los servicios son esenciales, no se está haciendo ninguna ocupación innecesaria 
y sin ningún problema, Salud los presta en un local que sea más actual. Puede 
estar o no vinculado con la disponibilidad del hospital del Campus, pero no 
necesariamente.  
 
-Se ha anunció que las citas en centros de salud serán a través del teléfono de 
Salud responde. ¿Para cuándo? 
 
-Se va poniendo en marcha poco a poco, pero ya es una realidad. Se van 
incorporando centros y hay que incorporar a los ciudadanos, porque esto va a 
cambiar costumbres de las personas y eso siempre conlleva un periodo de 
adaptación. Es un tema esperado desde hace ya muchos años. El objetivo básico es 
mejorar el servicio a los ciudadanos y así esperamos cumplir el objetivo de reducir 
el tiempo de espera en una cola o evitar tener que estar llamando a un teléfono 
que comunica permanentemente. 
 
-¿Entrarán en funcionamiento en sus tres años de mandato los hospitales de 
Guadix, Órgiva y Loja ? 
 
-Espero que alguno. Es un compromiso de esta legislatura y, aunque aún no me ha 
dado tiempo para ponerme al día del grado de ejecución en el que están, sé que va 
siguiendo sus trámites pertinentes. 
 
-¿Hay algún acuerdo con el Ayuntamiento de la capital para abrir más centros de 
salud? 
 
-Personalmente yo los no he tenido. Pero no solamente será con el ayuntamiento 
de la capital, sino con otros de la provincia que tienen ahora problemas. En la 
planificación de la ciudad está previsto que haya más centros porque hay más 
necesidades, sobre todo en barrios nuevos que necesitan centros más accesibles.  
 
-¿Cuáles son las prioridades que trae en mente? 
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-Lo prioritario es que los objetivos que hay de salud para los ciudadanos de 
Granada se cumplan, tanto en prevenir enfermedades, en compromisos de garantía 
de reducir tiempos de demora...Todo lo que tiene que ver con mejorar la salud y la 
asistencia sanitaria a los ciudadanos es es lo primero. Luego hay otros elementos 
importantes. El parque tecnológico y la aportación que Salud puede hacer en 
distintos ámbitos es un elemento que genera ilusión. A mi me la genera, porque es 
un reto que nos vendría bien para la ciudad de Granada y para la provincia. 
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